



Minigärtner Heidelberg bei ihrem 1. Einsatz auf der BUGA Mannheim

Bericht vom MG-Treffen am 22.04.2023

Heute haben sich die Minigärtner*innen das erste Mal für die BUGA in Mannheim getroffen. Dafür hatte sich der Großteil der neun anwesenden Kinder zuvor am Hauptbahnhof getroffen und wir sind gemeinsam zum Gelände mit dem ÖPNV gefahren.

Dort angekommen wurden wir auf unserer Aktionsfläche (Feld Nummer 58) von Sonja Fey, die Leiterin der Mannheimer Minigärtner, empfangen. Auch Herr Böttinger, von dem gleichnamigen Garten und Landschaftsbau und unser Kooperationspartner für dieses Treffen, war vor Ort.

Wir hatten die wunderbare Gelegenheit auf zwei Beeten diagonal einen Weg anzulegen. Damit wir dies vollziehen konnten, haben wir im ersten Schritt Markierungen für den Weg gesetzt und angefangen, Erde etwa 10cm tief abzutragen und auf dem Beet zu verteilen. Das haben wir hervorragend gemeistert, wobei uns mit Spaten und Schippe (durch das schöne Sonnenwetter unterstützt) ziemlich warm wurde.

Nun ging es an den nächsten Schritt. Dieser beinhaltete das Befüllen des ausgegrabenen Weges mit Material, damit alles wieder auf eine Ebene kommt. Dafür haben wir Vulkankiesel benutzt sowie zwei verschiedene Typen von Hackschnitzel/Rindenmulch. Mit der Zeit nahm das Projekt mehr und mehr Gestalt an, was sehr schön zu sehen war.

Anschließend haben wir eine Pause gemacht, bevor wir das gleiche Prozedere, bloß in etwas weniger tief, an dem zweiten Beet wiederholten. Auch das haben wir sogar geschafft nahezu fertig zu stellen (hierfür hat es noch an restlichem Material gefehlt).

Am Ende konnten wir stolz auf unsere erarbeiteten Wege blicken und uns freuen. Nach einem gemeinsamen Gruppenbild haben wir uns bei der Firma Böttinger bedankt und verabschiedet. Der zweite noch nicht ganz vollständige Weg wird voraussichtlich von einer Schulklasse fertig gestellt.

Schließlich war der Großteil der Gruppe über das BUGA Gelände zurück zu der Haltestelle gelaufen, wobei wir noch viele schöne Sachen entdeckten und bestaunten.

Beim Hauptbahnhof in Heidelberg heiß es dann auf Wiedersehen sagen, bis zum nächsten Mal.